

WARTA

Siapkan Personil Gabungan" Bupati Banjar Didampingi Dandim 1006/Banjar Pimpin Apel Pengamanan Haul Sekumpul

Maskuri - BANJAR.WARTA.CO.ID

Jan 29, 2023 - 16:39



Bupati Banjar Didampingi Dandim 1006/Banjar Pimpin Apel Pengamanan Haul Sekumpul

MARTAPURA - Forum Komunikasi Pimpinan Daerah Kabupaten Banjar bersama

Polres Banjar Apel Gelar Pasukan dalam Rangka Pengamanan Haul Ke-18 Al-Alimul Allamah Al-Arif Billah Tuan Guru KH. M. Zaini Bin Abdul Ghani.



Bupati Banjar H. Saidi Mansyur, Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring, Waka Polres Banjar Kompol Muhammad Fihim S.H., M.Sc. secara bersama memimpin langsung apel gelar pasukan yang berlangsung di Halaman Mapolres Banjar. Minggu (29/1/23) Pagi.

Bupati Banjar Mengatakan Setelah melewati 2 tahun selama masa pandemi Covid 19, yakni pada tahun 2021 dan 2022 yang mana pelaksanaan Haul tidak bisa diadakan secara umum, alhamdulillah pada tahun ini pelaksanaan haul kembali dibuka.

Dilaksanakannya apel pada pagi hari ini adalah, dalam rangka menyiapkan personal, alat dan kelengkapan dalam mengamankan Haul Abah Guru Sekumpul ke 18.

Dan yang menjadi perhatian bersama adalah pengaturan pola kelancaran arus lalu lintas bagi jamaah haul, pengecekan terhadap ketersediaan lahan parkir bagi jamaah haul, dan menyiapkan mekanisme jalur kedatangan dan kepulangan jamaah. " Ungkapnya"

Untuk itu saya minta kepada seluruh personel yang bertugas agar menjaga stamina, baik fisik .

Insyallah tugas pengamanan yang kita lakukan ini adalah tugas yang bernilai ibadah" Ungkap Bupati"

Sementara itu Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring menyampaikan

bahwa Kodim Banjar Siap Membantu mengerahkan personilnya pengamanan dalam mendukung kelancaran Haul Guru Sekumpul.

150 personil siap bergabung dengan Polres Banjar dan relawan dalam pengamanan disejumlah titik dan posko sudah ditempatkan personil" Ucap Dandim"

Saya juga menyampaikan kepada prajurit profesional dan humanis kepada seluruh jamaah haul yang datang .

Mantapkan kerjasama, bersinergi dan soliditas kepada semua pihak, satukan visi dan tujuan demi keberhasilan pengamanan Haul ke 18 Abah Guru Sekumpul pada malam ini.

Turut hadir dalam Acara tersebut ,Kasat Pol Pamong Praja Irwan Kumar, Badan Perencanaan Pembangunan Daerah, Penelitian dan Pengembangan M. Riza Dauliy
,Kadishub Kab Banjar H. Aspiani, Perwira Jajaran Polres Banjar, Damkar Kab Banjar Bapak Rahmat Kartolo.(pendim1006).